

Anne Archambault

Anne Archambault possède un bac en Récréation Thérapeutique de l'Université de Colombie Britannique et une maîtrise en éducation des adultes de l'Université de Montréal. Elle enseigne au département de science humaine appliquée à l'Université Concordia depuis l'an deux mille et le Yoga depuis 1984 avec des groupes variés, afin que tous puissent vivre les bénéfices du Yoga.

✖ Anne enseigne à des personnes à mobilité réduite, dans plusieurs sessions, 80% des individus sont en chaise roulante. Dans le cadre de son travail Anne rencontre et enseigne à des personnes qui ont vécu un acv, la sclérose en plaque, des jeunes et des moins jeunes. L'expertise d'Anne Archambault en yoga est vaste. Elle s'entretien avec nous au sujet des bénéfices du yoga pour des gens ayant eu: traumatisme crânien, paralysie cérébrale etc. comment les aidants naturels peuvent aider et surtout elle veut encourager les autres professeurs de yoga a oeuvrer auprès d'une clientele plus diversifiée.

Écoutez



Écoutez



Listen



Dans cette entrevue, elle se confie à Yocomo Web radio sur les sujets suivants

- Le chemin spirituel et la relation avec les maîtres, enseignants
- Les cours qu'elle offre

- Les ateliers spécialisés qu'elle offre
- Sa rencontre et son amitié avec [Sonja Boodajee](#) et bien plus encore.

Interview Web Radio

Sur les ondes de [la radio Yocomo](#), je discute de yoga et tout particulièrement de yoga adapté pour toutes les personnes.

Liens intéressants

- Écoutez mon entrevue sur [Yocomo Web Radio](#)
- Anne offre son cours chez [Yocomo Festival](#)
- [Vous êtes ici](#)
- [Geneviève Adams](#)
- [Élise Ficorilli Bhagavati](#)
- Site [récré d'Anne Archambault](#)
- [De retour au début de ces pages](#)
 - [En français](#)
 - [En anglais](#)

In English: Anne Archambault

[Anne Archambault](#) holds a Bachelors Degree in Recreation Therapy from the University of British Columbia and a Masters Degree in Education from l'Université de Montreal. She teaches in the Applied Human Science Department at Concordia since 2000. She has worked with people of all ages who have special needs, particularly people with Alzheimer disease, traumatic brain injuries and CVA's.

She [teaches yoga](#) to people with limited mobility among which 80% are individuals in wheel chairs. Through her work Anne meets and teaches yoga with people who may have had a cardio vascular accident, traumatic brain injuries, multiple sclerosis, young and older people. Anne's expertise is vast. She will tell us all about herself and her yoga path, how yoga can be enjoyed by everyone, how care givers, yoga teachers support the process. She also encourages more yoga teachers to open their class to a diversified clientele.

In [this interview](#), [Anne Archambault shares with Yocomo Web Radio](#) her view regarding:

- The spiritual path and relationship one must follow
- Classes Anne offers
- Workshops Anne offers
- Her encounter and friendship with [Sonja Boodajee](#) and more.

Tks Anne for being who your are.

Pages reliés à celle-ci / pages related to this one

8 pages link to [AnneArchambault](#)

- [Pays](#)
- [2019](#)
- [LeahVineberg](#)
- [YocomoWebRadio](#)
- [YocomoWebRadioEN](#)
- [YocomoWebRadioFR](#)
- [EliseFicorilliBhagavati](#)
- [AnneArchambault](#)